

# 大平議席奪還へ 岡山から「比例」の波を

笠井衆院議員、住居比例予定候補が訴え

日本共産党岡山県委員会は10月3日、岡山駅前で街頭演説会を開催。笠井亮衆院議員、住居聡美衆院比例予定候補、さらに衆議院小選挙区予定候補を代表して岡山1区の余江ゆきお氏が訴えました。(写真)

笠井氏は「野党共闘を前進させ、次の総選挙で野党連合政権をつくろう。その一番の力は共産党を伸ばすこと。必ず中国ブロックでの議席奪還を」と訴えました。演説会には森脇ひさき県知事予定候補が挨拶しました。



自民党・杉田氏には議員の資格なし・訴えに大反響

## 大平さん 鳥取・島根・山口を駆ける



大平喜信前衆議院議員は、10月1日から3日にかけて、各小選挙区予定候補とともに、鳥取市、

江津市、浜田市、益田市、岩国市、周防大島町をかけめぐりました。(写真左から、岩国市、鳥取市、益田市) 大平さんは、「杉田水脈発言」「学会会議の人事介入」などに触れ、「次の総選挙で政権交代を」「比例中国の議席奪還を」と訴えました。

## 広島県女性後援会 SNSで「大平カクサン」

広島県女性後援会は、2日に総選挙に向けた会議を開催。「17年の総選挙での苦い経験がある。野党共闘の中で比例をどう勝ち抜くかが課題だ。SNSが重要、ガラケーからスマホに替えてツイッター公式ライン、に挑戦したい」など議論しました。